

<p style="text-align: center;">Agenda Council in Committee February 28, 2023</p>	<p style="text-align: center;">Ordre du jour Conseil en comité le 28 Février 2023</p>
<p>Council Chambers</p>	<p>Salle du Conseil</p>
<ol style="list-style-type: none"> 1. Call Meeting to Order 2. Recording of Attendance 3. Approval of Agenda 4. Conflict of Interest 5. Curling Club Lease 6. Newcastle Water System Tender 7. Recreation Department Mission Statement 8. Labour & employment matter(s) (Manager recommends Committee of the Whole as per Section 68 (1)(j) of the <i>Local Governance Act</i>) 9. Information that could cause financial loss or gain or could jeopardize negotiations leading to an agreement or contract (Manager recommends Committee of Whole as per section 68(1)(c) of the <i>Local Governance Act</i>) 10. Adjournment 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Rappel à l'ordre des réunions 2. Enregistrement de la présence 3. Approbation de l'ordre du jour 4. Conflit d'intérêts 5. Bail du club de curling 6. Appel d'offres pour le réseau d'eau de Newcastle 7. Énoncé de mission du service des loisirs 8. De questions de travail et d'emploi, dont la négociation de conventions collectives. (le gestionnaire recommande le Comité plénier conformément à l'article 68 (1) j) de la Loi sur la <i>gouvernance locale</i>) 9. De renseignements qui pourraient occasionner des gains ou des pertes financières pour une personne ou pour le gouvernement local ou qui risqueraient de compromettre des négociations entreprises en vue d'aboutir à la conclusion d'une entente ou d'un contrat (le gestionnaire recommande le Comité plénier conformément à l'alinéa 68(1)c) de la <i>Loi sur la gouvernance locale</i>) 10. Ajournement